
会染保育園建設検討委員会（第２回）次第 

 

日時：平成 27年 8月 18日（火）午後６時 30分 

会場：池田町福祉会館（ごりょうの郷） 

 

18：28～ 

（進行：事務局） 

  前回欠席の川瀬青少年育成会長、遠藤池田保育園長 紹介 

 

１ 開会（副会長） 会染保育園の話し合いがうまいこと行きますよう活発なご意見を

だし論議いただきたい。 

 

２ あいさつ（会長）２回目はメリット、デメリットを出し合い、思いを語っていただ

く時間としたい。20：00を目途に終了したい。 

 

３ 協議事項（進行:会長） 

（１）メリット・デメリットに関する検討 

・資料説明 

   【市川】新築のほうが整った環境が保たれる。(工事中に)北保育園を利用となると大変 

       リフォームが良いと思っていたが財政状況が許すなら建て替えがよい。 

   【立野】リフォーム、耐震したが池田保育園と大きな差がある。見てほしい。 

   【浅田】この委員会自体何を考えて立ち上げているのかあいまい。町の方針(考え)があって

もよいと思うが…。会染保育園の中をしっかり見たことがない。園舎はＵ字型で使

いにくい。水位が高い、掘ると水が出ると聞く。防災も考え安全な場所へ。子ども

の負担を考えると移転新築。 

   【遠藤】今の池田保育園の現状は園児１３３名中３５名が未満児。月齢の低いうち(5、6 ｹ

月)から就労。保育士がたくさん必要で保育士が足りない。会染も部屋が足りない。 

    【大蔦】未満児の利用が増、保育士が必要。２歳児室は(３歳児室だったので)トイレや水回

りの使い勝手が悪い。老朽化でテラス側、廊下の雨漏りあり。水道水の水質悪く月

曜日には茶色い水が出る。池田と比較すると…。お宮も近く散歩などの保育環境は

よいが、保育園玄関前の道路も狭く、駐車場など使い勝手は悪い。水位も高く水が

出るので園舎も傷んでいる。 

  【矢口澄】子どものことを考えると池田保育園のようにしてもらえたらと思う。新しいほうが

良い。耐震工事中も(保育に入っていたが)２クラス一緒に保育したりしてとても大

変だった。遊戯室もブレスが出ていて危ないので近づかないよう配慮している。ト

イレも洋式になってきれいになったが数が足りず不便。新しい場所(広い場所があ

るなら)がよい。 



   【滝沢】新築移転がベスト。過去に水場から羽アリがでた。土台はよくない。リフォームで

は行き届かない。少子化といっても未満児は増える財政は大変だが、土地を足して

いくより移転新築がよい。 

   【川瀬】どうせお金をかけるなら新築(移転)の方がいい。防災面からも安全な場所を探し

て。 

  【矢口稔】財政シュミレーションはどうにでもなる。未満児の増加に対応しなければならな

い。 

池田に一つにするという案もあったようだが、バスで４０分も５０分もかかるので

無理。将来的にみても一つは無理。第５次総合計画で１００戸分譲を作り人口減に

歯止め。１００戸招いたときに未満児の不可。地域戦略プランの人口減対策として

子育てを売りにした町としたら新しい保育園は魅力 

最低でも現地に改築。できれば、移転だと土地を探したりと時間がかかるが移転新

築。 

  【西村】リフォームはない。保育の内容に差がなければいい、でも園舎に差があってはいけな

い。そして(園舎を建てて)お金がかかっても税金が上がらない方が良い。今の場所と

変わらない方が良い。前回アンケートで 76％が現地建て替えを望んでいる。この話

(移転)を進めるなら保護者会アンケートが必要。 

  【田中】耐震をしてお金をかけてしまっている。もったいない。もう少し時間をかけて話し合

うことはできないか？煮詰める時間がほしい。議会でも耐震を認めたのですよね？す

ぐに潰してしまうことに町民が理解してくれるか？場所は今の場所がいいと思うが、

もう少し時間をかけて話し合いたい。 

  【立野】耐震と耐久は違う。以前の話し合いで耐震しないで何かあったらどうするのかという

ことで、今いる子のために耐震は必要だった。まず、子どもの安心、安全、場所を高

めることが大切。 

  【矢口】借金残高１０５億 上下水道が借金の元。今後役場庁舎の建て替えもやってくる。 

      共通理解を。一度現地をみてもらえばアイディアでるかも。 

 

（２）その他 

・必要な資料について 

     会染保育園の水道の配管がどうなっているか 

      池田町のハザードマップ 

 

 

４ 連絡 

  ・次回委員会  〔日時〕  月  日（  ）  ：   

          〔会場〕 

      １０月初旬 会染保育園、池田保育園を現地視察する 

 

５ 閉会（副会長） 

～20:03終了 



 

 


